

## **Kegiatan DDS / Sambang Desa Polsek Simpenan Polres Sukabumidi Kp. Ciburun**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Aug 15, 2024 - 12:27



*Kegiatan DDS / Sambang Desa Polsek Simpenan Polres Sukabumidi Kp. Ciburun*

**Sukabumi** – Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Aipda Endang Yusyanto, dari Polsek Simpenan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Ciburun, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 15 Agustus

2024, mulai pukul 10.47 WIB hingga selesai.

Rangkaian kegiatan DDS ini dimulai dengan dialog interaktif antara petugas kepolisian dan warga setempat. Beberapa informasi penting dan himbauan disampaikan dalam kesempatan tersebut, di antaranya:

1. **Pengenalan Kontak Darurat:** Warga diberikan nomor kontak HotLine dan WA Layanan Informasi-Pengaduan dari Kepolisian Resor/Sektor serta Bhabinkamtibmas, sebagai sarana untuk melaporkan segala bentuk kejadian atau permasalahan yang memerlukan perhatian kepolisian.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Ditekankan pentingnya menjaga kondusifitas desa dengan ajakan untuk melaksanakan siskamling dan menjauhi tindakan-tindakan negatif serta penyakit masyarakat.
3. **Peringatan Keamanan:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap ancaman pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya. Ditekankan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pendidikan Keamanan untuk Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka, khususnya remaja yang suka berkumpul di luar rumah pada malam hari, sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergi Warga dan Bhabinkamtibmas:** Penekanan pada pentingnya sinergitas antara warga dan Bhabinkamtibmas guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di lingkungan Desa Sangrawayang.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Simpenan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran serta partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan adanya dialog langsung seperti ini, diharapkan informasi dan himbauan dapat diterima dengan baik dan diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari.